

» PRESSE NATIONALE

Politique 



YAMOUSSOUKRO/ REMISE DU PRIX HOUPHOUËT-BOIGNY : ANGELA MERKEL, MACKY SALL, DENIS MUKWEGE ET AUDREY AZOULAY SALUENT LE LEADERSHIP DE OUATTARA

La Côte d'Ivoire est de retour dans le concert des Nations. Après la crise post-électorale de 2010, force est de constater que plus d'une décennie après, les signaux sont au vert. Et ce, dans les domaines de la vie du pays. Avec un accent particulier sur la stabilité sociopolitique et la sécurité. La Côte d'Ivoire ne manque pas de répondre présente à tous les grands rendez-vous mondiaux. La cérémonie de remise du Prix Félix Houphouët-Boigny a été l'occasion pour certains invités de saluer ces efforts qui ont été déployés par le Président Alassane Ouattara pour faire de la Côte d'Ivoire une destination privilégiée, tant en Afrique que dans le monde. Dr Denis Mukwege, prix Nobel de la Paix, et président du jury du Prix FHB, la lauréate du Prix FHB de l'UNESCO pour la recherche de la paix, l'ancienne Chancelière allemande Angela Merkel, le Président sénégalais Macky Sall, représentant le parrain du Prix, et Audrey Azoulay, la DG de l'UNESCO, ont tous salué le leadership du Président de la République Alassane Ouattara.



REMISE DU PRIX FHB-UNESCO POUR LA RECHERCHE DE LA PAIX, HIER : LA CÔTE D'IVOIRE MONTRE UNE BELLE IMAGE DEVANT UN PARTERRE DE PERSONNALITÉS

La cérémonie de remise officielle du Prix Félix Houphouët-Boigny de l'Organisation des Nations unies pour l'éducation, la science et la culture (Unesco) pour la recherche de la paix s'est tenue, hier mercredi 8 février 2023, à la Fondation Félix Houphouët-Boigny de Yamoussoukro, en présence de nombreuses personnalités venues de partout à travers le monde. Une belle image de retrouvailles envoyée au monde entier. Dans son adresse, le Chef de l'État, Alassane Ouattara, a réaffirmé sa ferme volonté de continuer à travailler à la promotion de la paix et de la cohésion sociale. Avant toute chose, il a traduit ses remerciements à tous les Chefs d'État des pays qui ont effectué le déplacement, en dépit de leurs contraintes diverses, afin de prendre part à cette cérémonie de célébration de la paix.



PRIX FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY UNESCO POUR LA RECHERCHE DE LA PAIX : OUATTARA, BÉDIÉ ET GBAGBO, DES RETROUVAILLES SALUÉES PAR TOUS

Après le rendez-vous manqué du 7 août dernier, beaucoup d'Ivoiriens craignaient un autre faux bond de Bédié ou de Gbagbo. Hier, les deux anciens Chefs d'État, Henri Konan Bédié et Laurent Gbagbo, étaient à la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix. Une présence fortement appréciée par tous ceux qui ont fait le déplacement. Même si Alassane Ouattara a fait exploser l'applaudimètre, force est de reconnaître que le président du PDCI et celui du PPA-CI ont bien fait de faire le déplacement. Et les populations qui étaient dans la salle n'ont pas boudé leur plaisir de les voir ensemble. Lorsque l'image de l'un ou de l'autre était projetée sur les écrans géants installés dans la salle, c'était l'extase.

PRIX FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY UNESCO POUR LA RECHERCHE DE LA PAIX : LA LAURÉATE ANGELA MERKEL REÇOIT SON PRIX DANS LA FERVEUR TOTALE

Journée mémorable. Pour accueillir sur son sol, la seconde cérémonie de remise du prix Félix Houphouët-Boigny Unesco pour la recherche de la paix, les Ivoiriens ont répondu massivement à l'invitation du comité d'organisation. La salle de 2 000 places de la Fondation Félix Houphouët-Boigny pour la recherche de la paix de Yamoussoukro a affiché complet. Le Président de la République, ses invités et de nombreux Ivoiriens ont fait le déplacement pour être témoins de cette cérémonie hommage au père fondateur de la Côte d'Ivoire moderne. Remises de trophées à Julienne Lusenge, mention d'honneur du jury, et à Angela Merkel, lauréate du prix Félix Houphouët-Boigny - Unesco, et allocutions ont été les points forts de cette cérémonie qui a vu aussi la présence des anciens Présidents Henri Konan Bédié et Laurent Gbagbo.

PRIX FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY-UNESCO POUR LA RECHERCHE DE LA PAIX : MERKEL REÇOIT SON PRIX ET FAIT DON DE SES 91 MILLIONS DE FCFA À UNE ASSOCIATION

L'ancienne chancelière de la République fédérale d'Allemagne (2005-2021), Angela Merkel, a reçu le Prix Félix Houphouët-Boigny (FHB) - Unesco pour la recherche de la paix, mercredi 8 février 2023 à la Fondation FHB pour la recherche de la paix, à Yamoussoukro. Elle a, séance tenante, fait don des 150 000 dollars, soit plus de 91 millions de FCFA, qui accompagnaient son prix, à l'Association nationale d'aide à l'enfance en danger. Les anciens Présidents ivoiriens Henri Konan Bédié et Laurent Gbagbo, et leurs conjointes, et, bien sûr, l'actuel Président de la République, Alassane Ouattara, et son épouse, Dominique Ouattara, étaient présents pour ce rendez-vous de célébration de la paix, ainsi que des valeurs d'humanisme, de solidarité, de justice, et de tolérance.

Economie ↘

AGRICULTURE ET RESSOURCES ANIMALES : LE 6ÈME SARA LANCÉ AUJOURD'HUI

Le lancement de la 6ème édition du Salon international de l'Agriculture et des Ressources animales d'Abidjan (SARA) est prévu, aujourd'hui, jeudi 9 février 2023, à l'hôtel Radisson Blu, à Abidjan-Port-Bouët. Ce, en présence du ministre d'État, ministre de l'Agriculture et du Développement rural, Kobenan Kouassi Adjoumani. Le SARA aura lieu du 29 septembre au 8 octobre 2023, au parc des expositions d'Abidjan, route de l'aéroport international Félix Houphouët-Boigny où 320 000 visiteurs sont attendus. « L'agriculture africaine face aux chocs internes et externes : quelles innovations structurelles pour améliorer les secteurs agricoles et garantir la souveraineté alimentaire », est le thème général de cette édition du SARA.

INCLUSION FINANCIÈRE : LE MINISTRE ADAMA COULIBALY ÉCHANGE AVEC LE DG DU GROUPE CREDITINFO SUR LES AVANCÉES DU BIC

En mission de travail en Côte d'Ivoire depuis quelques jours, une forte délégation du Groupe CREDITINFO, conduite par son directeur général, Paul Randall, a été reçue par le ministre de l'Économie et des Finances, Adama Coulibaly, ce mardi 07 février 2023, à son cabinet sis à l'immeuble Sciam-Plateau. Les échanges ont tourné autour de l'évolution de la mise en œuvre du Bureau d'Information sur le Crédit (BIC) et les perspectives du système de partage des données en vue de recueillir des orientations éventuelles. Paul Randall s'est félicité des progrès substantiels enregistrés par le BIC après six ans d'existence. Pour sa part, le ministre Adama Coulibaly s'est également satisfait des importants résultats réalisés par le BIC.

Société ↘



100 JEUNES BÉNÉVOLES FONT LA PROMOTION DE LA PAIX DANS LES FAMILLES

En marge de la remise du Prix Félix Houphouët-Boigny - UNESCO pour la recherche de la paix, 100 jeunes bénévoles de Yamoussoukro se sont mobilisés pour la promotion de la paix. Une initiative soutenue par la direction du Civisme et de la citoyenneté du ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique. Constitués en groupe de cinq, ces jeunes issus des organisations de jeunesse de Yamoussoukro, ont sillonné les rues de la capitale politique pour parler de ce prix, de son histoire, et surtout de paix. Et informer les populations sur les dispositifs de l'Agence Emploi jeune et de l'Office du Service civique national. Deux structures sous-tutelle du ministère de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique.



MÉDIA / NOUVELLE LOI SUR LA PRESSE : PLUS DE GARDE À VUE, DE DÉTENTION PRÉVENTIVE, DE PEINE D'EMPRISONNEMENT

Bonne nouvelle pour les journalistes de Côte d'Ivoire ! Dans la nouvelle loi sur la presse, "la loi 2022-978 du 20 décembre 2022", l'une des avancées majeures est que les sanctions punitives pour les délits de presse sont supprimées. « Dans la nouvelle loi, l'on note, l'exclusion de la garde à vue, de la détention préventive, de la peine d'emprisonnement pour les infractions commises par voie de presse ou par tout autre moyen de publication », a dit Geneviève Évelyn Yao, sous-directrice chargée du contentieux à l'Autorité nationale de la presse (ANP). Elle était l'invitée du bulletin hebdomadaire "Tout savoir sur" du Centre d'Information et de Communication gouvernementale (CICG) du mardi 7 février 2023 au Plateau.

Culture ↗



TOURISME IVOIRIEN : LES POPULATIONS INVITÉES AU RESPECT DES LOIS RELATIVES AUX FORÊTS CLASSÉES

À l'issue du Conseil national de sécurité (CNS) tenu le jeudi 2 février 2023, au palais de la présidence au Plateau, le Chef de l'État ivoirien a, à travers un communiqué, invité les populations riveraines des forêts classées à coopérer pleinement avec les agents des Eaux et Forêts et à respecter les lois foncières en vigueur dans le pays. Le Conseil a également condamné fermement les attaques répétées, au sein des forêts classées, contre les agents des Eaux et Forêts dans l'exercice de leur fonction. Toutefois, il a adressé ses félicitations et encouragements aux agents et les a assurés du soutien du gouvernement.



VU SUR LE NET

Politique ↗



PRIX FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY POUR LA RECHERCHE DE LA PAIX : LE PRÉSIDENT OUATTARA FÉLICITE L'EX CHANCELIERE ALLEMANDE ANGELA MERKEL, LAURÉATE DU PRIX ET ENGAGE LE GOUVERNEMENT À CONTINUER D'ŒUVRER EN FAVEUR DE LA PAIX

Le Président de la République, Alassane Ouattara, a félicité l'ex Chancelière allemande, Angela Merkel, lauréate du Prix Félix Houphouët-Boigny pour la Recherche de la Paix, ce mercredi 8 février 2023, à Yamoussoukro. Le Chef de l'État ivoirien a également engagé le gouvernement à continuer d'œuvrer en faveur de la paix. Rappelant les raisons du choix unanimement porté sur l'ancienne chancelière allemande comme lauréate du Prix Félix Houphouët-Boigny pour la Recherche de la Paix, le Président Alassane Ouattara a salué les valeurs d'hospitalité de l'illustre lauréate qui, en 2015, a permis à son pays d'accueillir plus d'un million de réfugiés en provenance de Syrie et d'Irak. (Source : CICG)



RONDE DU SOCIAL : LA RÉGION DU GÔH ACCUEILLE LA 4ÈME ÉDITION

La région du Gôh accueille la 4ème édition de la "Ronde du social", une initiative du ministère de l'Emploi et de la Protection sociale en vue de promouvoir et de vulgariser les nouveaux produits de sécurité sociale conçus par le gouvernement, notamment la Couverture Maladie universelle (CMU), La Complémentaire et le Régime Social des Travailleurs Indépendants (RSTI). Du 09 au 12 février 2023, le ministre Adama Kamara et son équipe vont investir les marchés et gares routières de la ville de Gagnoa et de quelques localités environnantes, notamment Guibéroua et Galébré, pour expliquer le bien-fondé de ces outils de protection sociale aux populations, surtout aux acteurs du secteur informel (commerçants, transporteurs, planteurs, mécaniciens, etc.). (Source : CICG)



EN MARGE DE LA REMISE DU PRIX HOUPHOUËT-BOIGNY : LE MINISTÈRE DES TRANSPORTS A MENÉ UNE ACTIVITÉ DE SENSIBILISATION DANS LA VILLE DE YAMOOUSSOUKRO

Dans le cadre de la Semaine nationale de la sécurité routière et en marge de la cérémonie de remise du Prix Félix Houphouët-Boigny, le ministère des Transports a mené une activité de sensibilisation dans la ville de Yamoussoukro, ce mercredi 8 février 2023. Cette activité s'est faite en collaboration avec la direction régionale des Transports et l'association des conducteurs de taxis communaux de Yamoussoukro. À cette occasion, les conducteurs routiers de la capitale politique, notamment les chauffeurs de taxi, ont été encouragés au respect du code de la route et de la discipline au volant.



VASTE RECRUTEMENT DES JEUNES : L'ARMÉE SOLLICITE LE METFPA POUR UN PARTENARIAT

La Cheffe de Cabinet du ministère de l'Enseignement technique, de la Formation professionnelle et de l'Apprentissage, N'Da Kadiatou Bouadou-Kouadio, a présidé, ce mercredi 8 février 2023 à Abidjan-Plateau, une importante séance de travail avec des responsables des Concours et de la Communication des Forces Armées de Côte d'Ivoire (FACI). Pour les envoyés du chef d'état-major général des armées, le général de Corps d'armée, Lassina Doumbia, cette rencontre s'inscrit dans le cadre d'un recrutement massif de personnels spécialistes, titulaire ou non d'un diplôme, que l'armée initie.



NOUVELLE LOI SUR LA PRESSE, LE DIRECTEUR DE PUBLICATION EST RESPONSABLE DES COMMENTAIRES SOUS LES ARTICLES EN LIGNE

En Côte d'Ivoire, le directeur de publication des médias est civilement responsable du contenu du journal tout comme les commentaires qui adviennent à sa publication en ligne et sur les réseaux sociaux. Selon l'Autorité nationale de la Presse (ANP), le régulateur ivoirien, cette mesure vient combler l'un des vides juridiques dans la loi 2017-867 du 27 décembre 2017 portant régime juridique de la presse. Celle-ci a été modifiée et adoptée comme loi N°2022-978 du 20 décembre 2022. Cette information a été donnée par Geneviève Évelyn Yao, la sous-directrice chargée du Contentieux à l'Autorité nationale de la Presse (ANP), le mardi 7 février 2023, au cours de la tribune d'échanges "Tout savoir sur" du CICG.



OUATTARA SALUE « UNE GRANDE LEÇON D'HUMANISME » DONNÉE PAR MERKEL EN CRÉANT UN CADRE QUI A PERMIS À L'ALLEMAGNE D'ACCUEILLIR DES MIGRANTS EN DÉTRESSE

Le Chef de l'État ivoirien, Alassane Ouattara, a salué, mercredi 8 février 2023, à Yamoussoukro, « une grande leçon d'humanisme » donnée par l'ex-chancelière allemande, Angela Merkel, en créant un cadre qui a permis à l'Allemagne d'accueillir des migrants en détresse. Le Président Alassane Ouattara s'exprimait lors de la remise du prix Félix Houphouët-Boigny - Unesco pour la recherche de la paix, en présence de la récipiendaire, Angela Merkel, des Présidents du Sénégal, du Ghana, et du Liberia. En créant un cadre qui a permis à l'Allemagne d'accueillir des migrants en détresse, Angela Merkel a donné une « grande leçon d'humanisme » à un monde de plus en plus en proie aux replis identitaires tout en rappelant aux dirigeants du monde leurs devoirs de solidarité à l'égard de tous les êtres humains quelque soient leurs races, a-t-il souligné.

Société



SIANDOU FOFANA S'IMPRÈGNE DE L'ÉTAT D'AVANCEMENT DES TRAVAUX DE RÉHABILITATION DU RAN HÔTEL DE BOUAKÉ

Le ministre du Tourisme, Siandou Fofana, a effectué mardi 07 février 2023 une visite du chantier de réhabilitation du Ran Hôtel de Bouaké afin de constater l'état d'avancement des travaux entamés en novembre et portant, notamment, sur les gros œuvres, l'étanchéité, la climatisation, les restaurants, les suites et chambres, la piscine et l'aménagement extérieur. « Dans le cadre de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN 2023), qui se déroulera sur le sol ivoirien, le gouvernement a envisagé de procéder à la réhabilitation complète de ses infrastructures hôtelières et sportives », a-t-il déclaré à l'issue de sa visite. Siandou Fofana, qui a affiché sa satisfaction relativement à l'état d'avancement des travaux estimé à 30% de taux de réalisation, a, cependant, exhorté la société prestataire à accélérer le rythme de travail pour être dans le délai fixé à fin mars 2023.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



@gouvci.official



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



gouvci



+225 07 87 36 36 36





Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 51 14 38 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

UNE CÔTE D'IVOIRE SOLIDAIRE



www.gouv.ci



Le citoyen au cœur de l'action gouvernementale